

Les chefs d'entreprise se retrouvent au Club des entrepreneurs Vidourle Camargue

Après 3 mois d'interruption de ses activités, les membres du Club des entrepreneurs se retrouvent, selon la volonté de son Président Alain Ouayoun, pour une rencontre spéciale : *« Après cette période qui nous a fait vivre un moment totalement imprévisible et terrible pour nos entreprises et familles, j'aimerais qu'ensemble nous tournions la page. Regardons devant nous et serrons-nous les coudes ».*

Accueillis au Golf Club de Campagne et accompagnés par son Président, Monsieur Penchinat, les participants ont suivi une initiation au golf dans ce cadre magnifique. Une occasion de se décontracter qui les a tous séduits avant le repas au restaurant du Golf pour aborder les sujets de préoccupation et faire un point de la situation de leur entreprise.



Après une période difficile au début du confinement, l'activité reprend peu à peu. Certes l'année sera difficile mais au final moins catastrophique que prévu pour la plupart. Bien sûr, tous les secteurs ne sont pas impactés de la même façon. Malheureusement quelques entrepreneurs ont fait part de leur crainte de devoir cesser leur activité d'ici la fin de l'année. Alain Ouayoun a souligné le travail de la CCI pour accompagner les chefs d'entreprise durant la crise et la présence des conseillers à chaque réunion du Club.

Cette parenthèse ludique et conviviale ne fait pas oublier la devise du Club :

« Un chef d'entreprise isolé est un chef d'entreprise en difficulté ».

Alors après l'été, les activités habituelles reprendront avec l'espoir de se retrouver à nouveau tous ensemble.